



Sidji

Date de naissance : 28. 02. 2015

Robe : Alezan

Présentation :

Je m'appelle Sidji, je suis arrivée à la ferme avec Pegasus le 25 septembre 2021. Depuis je me suis liée d'amitié avec Marcel qui me suit partout! J'aime apprendre et voir de nouvelles choses, cependant je n'apprécie pas que l'on se colle trop à moi car j'ai besoin de mon espace.

J'espère que vous allez aimer apprendre à me connaître!



Pegasus

Date de naissance : 01.03.2011

Robe : Palomino

Présentation :

Je m'appelle Pegasus, je suis arrivé à la ferme avec Sidji le 25 septembre 2021. Nous sommes toujours inséparables et si vous entendez un hennissement c'est sûrement moi qui l'appelle. J'aime aussi beaucoup apprendre de nouvelles choses.

J'espère que vous allez aimer apprendre à me connaître!



Fizzy

Date de naissance : 29.04.2015

Robe : Gris

Présentation :

Je m'appelle Fizzy, je suis arrivé à la ferme le

20. 10. 2020. Quand je suis arrivé, on ne pouvait même pas me toucher, mais avec de la patience je suis devenu beaucoup plus tranquille. Je suis toujours un peu craintif, mais si vous êtes doux avec moi je suis très gentil. J'adore aussi jouer avec Wall-e dans le pré.

J'espère que vous allez aimer apprendre à me connaître.



Wall-e

Date de naissance : 16. 05. 2012

Robe: pie noir

Présentation :

Je m'appelle Wall-e et je suis né à la ferme. Je suis le clown de la Gavotte, j'adore faire pleins de bêtises et apprendre de nouveaux tours. Avec moi, on ne s'ennuie jamais!

J'espère que vous allez aimer apprendre à me connaître!



Hécate

Date de naissance : 07. 05. 2017

Robe : Noir

Présentation :

Je m'appelle Hécate et je suis arrivée à la ferme le 29.03.2022 avec Ciara. Je n'ai pas appris les bases étant plus jeune et, de ce fait, je peux être un peu brusque. Pourtant, j'ai un grand cœur et je suis une jument très volontaire. Je suis également atteinte d'une pathologie appelée LCP* qui nécessite des soins réguliers.

J'espère que vous allez aimer apprendre à me connaître!

**Lymphœdème Chronique Progressif = maladie affectant la peau des membres (pododermatite) due à un affaiblissement du système immunitaire causé par un dysfonctionnement du système lymphatique. La LCP peut être caractérisée par plusieurs symptômes dont le gonflement des membres et des démangeaisons.*



Ciara

Date de naissance : 01. 01. 2008

Robe : Isabelle

Présentation :

Je m'appelle Ciara et je suis arrivée à la ferme le 29.03.2022 avec Hécate. Je suis toujours très proche d'elle.

Je suis une jument qui a besoin de douceur. J'adore apprendre plein de choses et qu'on s'occupe de moi. J'apprécie aussi avoir de l'espace et rester tranquille au champ de temps en temps. Je suis, comme Hécate, atteinte d'une pathologie appelée LCP* qui nécessite des soins réguliers.

J'espère que vous allez aimer apprendre à me connaître!

**Lymphœdème Chronique Progressif = maladie affectant la peau des membres (pododermatite) due à un affaiblissement du système immunitaire causé par un dysfonctionnement du système lymphatique. La LCP peut être caractérisée par plusieurs symptômes dont le gonflement des membres et des démangeaisons.*



Joy

Date de naissance : 01. 09. 2019

Robe : Alezan

Présentation :

Je m'appelle Joy et je suis arrivé à la ferme en janvier 2023. Je suis encore très jeune alors j'ai énormément de choses à apprendre mais je suis plein de bonne volonté. Vous pourrez souvent me voir jouer dans le pré, car je suis un poney débordant d'énergie.

J'espère que vous allez aimer apprendre à me connaître!



Kees

Date de naissance : 06. 04. 2008

Robe : Alezan crins lavés

Présentation :

Je m'appelle Kees et je suis arrivé à la ferme en juin 2015. Je suis un petit shetland assez coquin et j'adore jouer avec Black. Malheureusement, on a dû m'amputer la queue en 2022 car une tumeur s'y développait. A cause de ça, je ne peux plus chasser les insectes qui se posent sur moi, ce qui me cause de fortes démangeaisons. C'est pour cette raison que vous me verrez souvent avec une couverture en été.

J'espère que vous allez aimer apprendre à me connaître!



Black

Date de naissance : 23. 07. 2011

Robe : Noir

Présentation :

Je m'appelle Black et je suis arrivé à la ferme en juin 2015 avec Kees. Je suis un petit shetland assez calme et qui adore apprendre et voir de nouvelles choses, mais j'aime aussi jouer avec mes copains dans le pré.

J'espère que vous allez aimer apprendre à me connaître!



Jamie

Date de naissance : 17. 04. 2016

Robe : Rouan

Présentation :

Je m'appelle Jamie, je suis née à la ferme et ma maman est Shakira. Au pré je suis souvent avec elle ou Halia. Je suis une jument très intelligente et j'aime apprendre et voir de nouvelles choses. Toutefois, je n'apprécie pas qu'on se colle trop à moi car j'ai besoin de mon espace.

J'espère que vous allez aimer apprendre à me connaître!



Shakira

Date de naissance : 10. 05. 2007

Robe : pie rouan

Présentation :

Je m'appelle Shakira et je suis née à la ferme. J'ai également une fille qui s'appelle Jamie. Je suis toujours très proche d'elle et je m'entend bien avec Halia. Je suis une jument calme et douce et j'apprécie la tranquillité de mon pré, mais j'aime aussi participer à des activités variées. J'ai aussi de l'arthrose* due à mon âge.

J'espère que vous allez aimer apprendre à me connaître!

**Arthrose = érosion du cartilage articulaire pouvant provoquer des raideurs*



Help And Go

Date de naissance : 02. 06. 2017

Robe : Alezan

Présentation :

Je m'appelle Helpandgo, mais tout le monde m'appelle Help. Je suis arrivé à la ferme en juin 2023, après avoir fait partie d'un poney club et participé à des concours. Malgré le fait que je n'avais jamais connu la vie en troupeau, j'ai finalement réussi à m'intégrer. Maintenant, j'adore partir en balade. L'année dernière, une maladie appelée piroplasmose* m'a été diagnostiquée. J'en suis maintenant guéri mais il existe toujours un risque de rechute.

J'espère que vous allez aimer apprendre à me connaître!

**Piroplasmose = maladie infectieuse due à la présence de parasites dans le sang. Elle se transmet aux équidés par l'intermédiaire des tiques et peut entraîner différents symptômes comme de la fièvre.*



Easy

Date de naissance : 05. 05. 2014

Robe : Isabelle

Présentation :

Je m'appelle Easy et je suis arrivée à la ferme le 5 mai 2019. Je suis une jeune jument très gentille et pleine d'énergie. J'aime apprendre de nouvelles choses et me balader dans la forêt. J'ai un problème avec mes dents ce qui fait que je dois voir le dentiste plus souvent que le reste du troupeau.

J'espère que vous allez aimer apprendre à me connaître!



Marcel

Date de naissance : 28. 06. 2015

Robe : Gris

Présentation :

Je m'appelle Marcel et je suis arrivé à la ferme en 2017. Je suis le seul âne de la Gavotte et j'adore Sidji. Depuis que je la connais, je ne la quitte presque plus! Comme tout âne qui se respecte je suis très têtu, mais également très gentil et motivé quand il y a une carotte à la clé!

J'espère que vous allez aimer apprendre à me connaître!



Maïka

Date de naissance : 25. 05. 2011

Robe : Gris

Présentation :

Je m'appelle Maïka et je suis née à la ferme. Je suis une jument qui sait faire un tas de choses et j'ai un grand cœur. Malheureusement, j'ai des problèmes aux ovaires qui me provoquent de fortes douleurs, ce qui explique mes réactions agressives lorsque l'on me touche, qui ne sont donc pas de la méchanceté.

J'espère que vous allez aimer apprendre à me connaître!



Tangäi

Date de naissance : 10. 05. 2000

Robe : Noir

Présentation :

Je m'appelle Tangäi et je suis née à la ferme. Je suis d'ailleurs la jument la plus âgée de la Gavotte! J'ai eu plusieurs poulains dont Elvis. J'aime beaucoup être sortie en balade à pied pour pouvoir courir et brouter. J'ai plusieurs problèmes de santé liés à mon âge, notamment de l'arthrose* et du Cushing*. Pour cela j'ai un traitement quotidien pour tout le reste de ma vie.

J'espère que vous allez aimer apprendre à me connaître!

**Arthrose = érosion du cartilage articulaire pouvant provoquer des raideurs*

**Cushing = maladie causée par un dérèglement hormonal entraînant de nombreux symptômes différents (affaiblissement de l'état de santé général)*



Elvis

Date de naissance : 26. 05. 2014

Robe : Bai

Présentation:

Je m'appelle Elvis, je suis né à la ferme et je suis le fils de Tangäi. Je suis le chef du troupeau, mais je m'entend bien avec Confiance. Je suis un cheval plein d'énergie qui apprécie les grandes balades et le fait d'être stimulé. De l'arthrose* m'a malheureusement été diagnostiquée.

J'espère que vous allez aimer apprendre à me connaître!

**Arthrose = érosion du cartilage articulaire pouvant provoquer des raideurs*



Mouss T

Date de naissance : 12. 03. 2005

Robe : Gris

Présentation :

Je m'appelle Mouss T et je suis arrivé à la ferme il y a une quinzaine d'années. Malgré mon âge, j'ai encore beaucoup d'énergie et il est rare de me voir marcher tranquillement lors de mes promenades. J'aime aussi qu'on me laisse tranquille et me reposer dans le champ, même si je ne loupe pas une occasion de courir avec mes copains. J'ai malheureusement de l'arthrose* liée à mon âge.

J'espère que vous allez aimer apprendre à me connaître!

**Arthrose = érosion du cartilage articulaire pouvant provoquer des raideurs*



Apache

Date de naissance : 21.06.2008

Robe : Bai pie tobiano mélangé

Présentation:

Je m'appelle Apache et je suis arrivé à la ferme il y a une quinzaine d'années. Je suis le plus petit poney de la ferme, mais attention j'ai beaucoup de force, surtout quand il y a de l'herbe! Malgré mon âge, j'ai encore beaucoup d'énergie et j'aime aller courir en balade. J'aime toutefois rester tranquille dans mon champ avec mes amis.

J'espère que vous allez aimer apprendre à me connaître!



Confiance

Date de naissance : 01. 01. 2006

Robe : Bai

Présentation :

Je m'appelle Confiance et je suis arrivé à la ferme en juin 2015 après un début de vie compliqué. Avant j'étais un étalon et j'ai eu plusieurs poulains. Aujourd'hui je suis un hongre calme et posé. Je suis vraiment très doux et j'aime donner de l'amour aux gens. Je m'entend bien avec tout le troupeau, les petits comme les grands. Il m'arrive de temps en temps de casser les barrières du champ, surtout en été car l'herbe dehors donne très envie. J'ai aussi de l'arthrose* due à mon âge.

J'espère que vous allez aimer apprendre à me connaître!

**Arthrose = érosion du cartilage articulaire pouvant provoquer des raideurs*



Orléans

Date de naissance : 10. 05. 2024

Robe : Pie noir

Présentation :

Je m'appelle Orléans et ma maman, Folie, a mis bas à la ferme. Je suis déjà un clown et j'adore embêter tout le monde. J'aime aussi aller me promener avec les humains. Je suis un petit rigolo et j'aime avoir de l'attention. Si vous me parrainez, vous n'aurez pas fini d'entendre parler de moi!

J'espère que vous allez aimer apprendre à me connaître!



Osaka

Date de naissance : 01. 06. 2024

Robe : Louvet

Présentation :

Je m'appelle Osaka et ma maman, Évéea, a mis bas à la ferme. Je suis la plus jeune de tous les poneys, mais il ne faut pas me sous-estimer! Je suis une petite chipie et je sais très bien dire quand je ne suis pas d'accord. Je suis très indépendante, d'ailleurs vous me verrez souvent loin de ma maman, même si j'aime quand même l'avoir dans mon champ de vision. J'adore aussi jouer avec Orléans dans le champ.

Malgré mon caractère bien trempé, j'espère que vous allez aimer apprendre à me connaître!



Ben

Date de naissance : 26. 08. 2011

Robe : Pie noir

Présentation :

Je m'appelle Ben et je suis arrivé à la ferme le 30 novembre 2023 avec Folie et Évée. Je suis un poney plein d'énergie qui adore courir partout avec mes amis dans le champ. J'apprends très vite et je connais déjà beaucoup de petits tours. J'apprécie la présence des humains et je suis un poney plein d'amour.

J'espère que vous allez aimer apprendre à me connaître!



Halia

Date de naissance : 15. 04. 2013

Robe : Alezan crins lavés

Présentation :

Je m'appelle Halia et je suis une jument Haflinger. Je suis très polyvalente et j'aime partir en balade montée ou à pied. J'aime pouvoir observer ce qui m'entoure. Je suis souvent décrite comme "le cheval de Barbie". Vous me verrez souvent avec des tresses et une crinière de princesse.

J'espère que vous allez aimer apprendre à me connaître!



Coccinelle

Date de naissance : 26.03. 2012

Robe : Alezan crins lavés

Présentation :

Je m'appelle Coccinelle et je suis arrivée à la ferme en juin 2018. Je suis une jument pleine d'énergie, mais également très sensible. On fait souvent appel à moi pour des personnes en situation de handicap. Je suis également très polyvalente, j'aime beaucoup varier les activités. J'aime rester avec Cooper, avec qui je mange et je dors en sécurité.

J'espère que vous allez aimer apprendre à me connaître!



Cooper

Date de naissance : 26. 03. 2013

Robe : Alezan

Présentation :

Je m'appelle Cooper et je suis arrivé à la ferme en 2018. Je suis un poney un peu peureux, mais très gentil et je m'entends bien avec Coccinelle. J'aime beaucoup partir en balade et découvrir de nouveaux endroits.

J'espère que vous allez aimer apprendre à me connaître!



Hydrolik

Date de naissance : 01. 05. 2017

Robe : Noir

Présentation :

Je m'appelle Hydrolik, mais tout le monde m'appelle Hydro. Je suis arrivé à la ferme le 24.09.2023 après une vie au pré avec seulement ma maman. Je suis un cheval anxieux, ce qui rend des gestes simples très compliqués pour moi. Malgré cela j'ai un grand cœur et je fais toujours de mon mieux.

J'espère que vous allez aimer apprendre à me connaître!



Folie

Date de naissance : 27. 03. 2015

Robe : Pie noir

Présentation :

Je m'appelle Folie et je suis arrivée le 30 novembre 2023 avec Ben et Évée. Peu après mon arrivée j'ai eu mon poulain, Orléans, et depuis, je prends mon rôle de maman très à cœur. Je suis une petite ponette joueuse et qui adore sortir. J'ai eu un problème à l'œil gauche et on a mis du temps à le guérir. Maintenant je ne vois que de l'œil droit mais je m'y suis habituée.

J'espère que vous allez aimer apprendre à me connaître!



Évéa

Date de naissance : 13. 04. 2014

Robe : Louvet

Présentation :

Je m'appelle Évéa et je suis arrivée à la ferme le 30 novembre 2023 avec Ben et Folie. J'ai mis bas en juin 2024 d'une petite pouliche, Osaka. J'adore aller me balader même dans les endroits que je ne connais pas. Je ne quitte que très rarement mon amie Folie, on passe nos journées ensemble.

J'espère que vous allez aimer apprendre à me connaître!



Eduard

Date de naissance : 11. 04. 2013

Robe : Gris

Présentation :

Je m'appelle Eduard et je suis arrivé à la ferme le 20 mai 2025 avec mon ami Bailaor. Je suis originaire de Galice, mais j'ai vécu un moment dans un centre équestre au sud de la France avec Bailaor avant d'arriver ici. Je ne m'entend pas très bien avec les hongres du troupeau mais j'adore les juments! Il faut encore que je m'adapte à cette nouvelle vie, mais je pense que tout ira pour le mieux. J'espère que vous allez aimer apprendre à me connaître!



Bailaor

Date de naissance : 10. 10. 2018

Robe : Bai

Présentation :

Je m'appelle Bailaor et je suis arrivé à la ferme le 20 mai 2025 avec mon ami Eduard. Je suis un cheval cruzado originaire de Séville, mais je me suis retrouvé un moment dans le même centre équestre qu' Eduard, dans le sud de la France. Je suis un cheval doux qui aime sa tranquillité et qui privilégie les moments calmes avec ses nouveaux amis. Je m'adapte encore à ma nouvelle vie, mais tout semble bien se profiler. J'espère que vous allez aimer apprendre à me connaître!



Pêche

Je m'appelle Pêche et je suis une vache Highland, connue pour mes grandes cornes.

Je suis encore très jeune et j'ai plein d'énergie. Je fais aussi énormément de bêtises, d'ailleurs je pense que si je n'étais pas arrivée ici, les humains n'auraient pas pu développer leurs capacités à réparer les barrières; heureusement que je suis là! Je suis par moment un peu brusque mais je suis très gentille.

J'espère que vous allez aimer apprendre à me connaître!



Vachette

Je m'appelle Vachette et je suis une vache Highland, connue pour mes grandes cornes qui mènent les gens à penser que je suis un taureau.

Je suis actuellement la plus ancienne vache de la Gavotte. Il est vrai que je suis très impressionnante et un peu brusque, mais je suis très gentille. Je vis avec mon amie Pêche depuis déjà quelques années et je m'entends super bien avec elle, même si ses enfantillages me fatiguent parfois.

J'espère que vous allez aimer apprendre à me connaître!



Arthur

Je m'appelle Arthur et j'ai eu un début de vie bien différent de celui des autres moutons. Maintenant je me porte à merveille, d'ailleurs j'ai acquis des capacités de saut en hauteur impressionnantes. Il n'est pas rare de me voir sauter la barrière de mon champ pour aller manger la bonne herbe qui est à côté.

En me parrainant vous ne risquerez pas de vous ennuyer!

J'espère que vous allez aimer apprendre à me connaître!



Les jacobs

jacobino et heink

Moi c'est Jacobino et en bas, c'est ma femme, Heink. Je suis connu pour mon petit caractère vis à vis des humains, il m'arrive de temps à autre de courir en direction de la brouette de foin, mais ce n'est pas méchant; le foin est juste succulent et je suis très pressé de le manger.

Moi, c'est Heink, la femme de Jacobino, et nous sommes inséparables! J'adore observer les visiteurs qui viennent me dire bonjour devant mon parc.

On espère que vous aimerez apprendre à nous connaître !





Les nez noirs

Nous sommes les inséparables Wallace et Wallice. Même si nous sommes un peu impressionnants, nous sommes très gentils et un peu craintifs. Lorsque les humains nous amènent une brouette de foin, il n'est pas rare qu'à cause de notre maladresse, celle-ci finisse par terre. Actuellement nous cohabitons avec deux autres amis qui sont bien plus petits que nous mais ce n'est pas pour autant que nous ne nous entendons pas. On espère que vous aimerez apprendre à nous connaître!



Ravioli

Étant l'un des plus grands et très impressionnant, je suis le gardien de mon champ! Je n'aime pas que l'on me dérange lorsque je mange, cela peut me mettre en colère. Le reste du temps je suis très gentil et il n'est pas rare de me voir sautiller dans mon champ! J'espère que vous aimerez apprendre à me connaître!



Les rackas

Nous c'est les rackas. Je m'appelle Milo et moi Rack, on est super copains tous les deux. Nous sommes très reconnaissables grâce à nos longues cornes torsadées et notre laine claire. Nous sommes assez craintifs et n'aimons pas trop être dérangés par les humains. Pourtant nous ne ratons aucune occasion de nous enfuir pour manger l'herbe dans l'espace de pique-nique! Nous nous déplaçons très souvent à plusieurs. On espère que vous allez aimer apprendre à nous connaître !



Les chèvres

Vous nous connaissez sûrement, nous c'est les chèvres naines! Nous sommes pleines d'énergie et ne loupons pas une occasion de faire des bêtises. Nous adorons sauter dans les brouettes lorsque les humains viennent nous nourrir mais aussi nous enfuir manger l'herbe des alentours! Nous avons d'ailleurs mis en place des stratégies pour ne pas avoir besoin de sortir du parc: en passant la tête dans la barrière. Si vous nous parrainez, vous ne risquez pas de vous ennuyer.

On espère que vous allez aimer apprendre à nous connaître !



Blanchette

Je m'appelle Blanchette et je vis depuis bien des années à la Gavotte. J'ai eu une vie plutôt compliquée avant mon arrivée, mais ici, on s'est toujours bien occupé de moi. Depuis peu, je me suis liée d'amitié avec Heidi, une chèvre naine blanche.

J'ai une maladie neurologique qui m'oblige à prendre des compléments tous les jours. Si vous me parrainez, vous contribuerez à m'acheter ces compléments.

J'espère que vous allez aimer apprendre à me connaître!



Baileys & Caïpi

On nous confond très souvent avec des lamas, mais nous sommes des alpagas! Moi c'est Baileys et ma spécialité est de vous cracher dessus. Je suis un petit coquin et je n'aime pas spécialement les caresses. Par contre j'adore voir passer des gens et faire la sieste avec ma copine Caïpi.

Je m'appelle Caïpi et je suis la meilleure copine de Baileys. En été, j'adore aller dans l'eau pour me rafraîchir un peu car ma fourrure épaisse me donne parfois chaud. J'aime aussi beaucoup aller me promener, voir de nouvelles choses et manger de l'herbe bien verte ! On espère que vous allez aimer apprendre à nous connaître !

